



Fundación Biodiversidad



2010 Año Internacional de la Diversidad Biológica

Presentado por el naturalista Luis Miguel Domínguez

La Fundación Biodiversidad lanza "Bodiario", un espacio de divulgación que se emitirá por La 2 de Televisión Española

- Está previsto que el microespacio con "bioconsejos" que los espectadores podrán poner en práctica en su vida cotidiana, se emita durante todo el Año Internacional de la Biodiversidad.
- A partir de hoy, Día Mundial del Agua, y durante toda la semana, la televisión pública propone, asimismo, darle actualidad al medio ambiente, a través de una programación especial y espacios en todos los telediarios.

22 de marzo de 2010.- La Fundación Biodiversidad, fundación pública del Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino, Televisión Española y Avatar Wildlife lanzan "Bodiario", un microespacio de divulgación dirigido y presentado por el naturalista Luis Miguel Domínguez, que se emitirá a partir de hoy, diariamente, en las tardes de la 2 de Televisión Española.

Con estas piezas informativas de cinco minutos de duración, realizadas en alta definición, Televisión Española y la Fundación Biodiversidad conmemoran el Año Internacional de la Biodiversidad y proponen a los telespectadores pensar en el valor del patrimonio natural y en su estrecho vínculo con la salud y la calidad de vida de las personas.

El microespacio, dirigido y presentado por el naturalista Luis Miguel Domínguez ("Amazonia, última llamada", "Fauna callejera"), pondrá rostro y nombre a la actualidad de la biodiversidad en España. Expondrá, asimismo, modelos de desarrollo rural respetuosos con el medio ambiente. Y en cada emisión, se ofrecerá un "bioconsejo" que los espectadores podrán poner en práctica en su vida cotidiana.

En el marco de la semana "Concienciados TVE con el medio ambiente", que comienza en la televisión pública hoy, coincidiendo Día Mundial del Agua, las tardes de La 2



Fundación Biodiversidad



2010 Año Internacional de la Diversidad Biológica

arrancarán cada día con "Biodiario" y continuarán con la emisión de "El hombre y la Tierra", aquella joya de la divulgación de temas de naturaleza que dirigió Félix Rodríguez de la Fuente, una referencia ineludible. El lema de "Biodiario" dice "Porque la biodiversidad es la vida y nos gusta vivir", dando así continuidad al espíritu del naturalista, una referencia ineludible en la actividad, de cuya muerte se cumplen este mes estos días 30 años.

"El paso de las grullas por Extremadura, procedentes de Europa", "La floración de la peonía en los alcornocales", "La berrea del ciervo en Irati" y "El parto de una coneja en el monte de El Pardo" son los primeros eventos biológicos de los que podrán disfrutar los televidentes como una parte importante de su actualidad cotidiana.

Una veintena de documentales, programas e informativos completan la programación especial de esta semana dedicada a sensibilizar a los ciudadanos sobre la importancia de cuidar el Planeta. Hasta el 28 de marzo, RTVE adaptará sus contenidos (los telediarios incluirán cada día un reportaje de temática ambiental), con la colaboración de Radio Nacional de España, que se suma con el programa "Reserva Natural" y con contenidos especiales en la web RTVE.es.

Durante el próximo fin de semana, continuará en TVE la programación dedicada a la protección del entorno. Así, también en colaboración con la Fundación Biodiversidad, el sábado a las 14 horas y el domingo a las 17 horas, La 2 emitirá la excelente producción "Reservas de la biosfera" y, después, "España, el paraíso encontrado", un documental sobre la flora y fauna endémicas españolas.